



El Consistorio pide a la Usal que «mueva ficha» sobre el desvío del tráfico al Campus Unamuno

R.R. / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Salamanca pidió ayer a la Universidad que «mueva ficha» y se pronuncie lo más pronto posible sobre el plan que los técnicos municipales han elaborado, en relación al desvío de la circulación hacia el Campus Miguel de Unamuno para acometer las obras del Complejo Hospitalario. El alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, recordó ayer que el equipo rectoral tiene «sobre la mesa» desde el año pasado el proyecto de reordenación del tráfico que ha planteado el Consistorio, una iniciativa que pretende facilitar la actuación de la Junta de Castilla y León para acometer las obras del recinto hospitalario.

Sin embargo y según se desprende de las declaraciones que efectuó ayer el alcalde, el Consistorio siga a la espera de que la Universidad se pronuncie de forma oficial, pese a que la institución docente deposi-

tó su confianza en que, al regreso de las vacaciones navideñas, se pudiera alcanzar un acuerdo, plasmándose todo ello en la firma de un posible convenio a tres bandas entre Ayuntamiento, Universidad y Sacyl.

El plan de reordenación del tráfico hacia el Campus Unamuno supondrá que unos 10.000 vehículos circularán diariamente por el recinto académico. El equipo rectoral se ha mostrado crítico con el plan y, además, ha recibido quejas en este sentido desde la asociación de padres del colegio Campo Charro, situado precisamente en la zona. La entidad docente también teme que la vecina avenida de Champagnat presente más atascos al desviar el tráfico hospitalario por el campus. Por su parte, el grupo municipal socialista ha mostrado su disconformidad con el desvío de la circulación que quiere llevar a cabo el Ayuntamiento y que está siendo objeto de estudio por la entidad docente.